

„Wir sind Kirche“: Reformideen an Jüngere weitergeben

Nicht nur protestieren, sondern auch reflektieren, fordert Theologieprofessor Norbert Mette. Zum 30-jährigen Jubiläum will „Wir sind Kirche“ neue Wege einschlagen.

Die innerkirchliche Bewegung „Wir sind Kirche“, die sich für eine Erneuerung der **römisch-katholischen** Kirche einsetzt, will sich künftig verstärkt mit der jüngeren Generation vernetzen, um ihre Reformation liegen weiterzugeben. Das teilte die Bewegung bei einer Versammlung zu ihrem 30-jährigen Bestehen am vergangenen Wochenende in Nürnberg mit.

...

<https://www.die-tagespost.de/kirche/aktuell/wir-sind-kirche-reformideen-an-juengere-weitergeben-art-269029>

Zuletzt geändert am 11.11.2025